



Bewusste Entscheidungen treffen

Seit mittlerweile sechs Jahren verleiht die Schweizerische Paritätische Berufskommission Holzbau ein Qualitätslabel im Namen ihrer Sozialpartner. Bisher bekamen 35 Betriebe aus der ganzen Schweiz, die sich sozial engagieren und partnerschaftlich aufgestellt sind, das Gütesiegel verliehen. Die Auszeichnung soll Klarheit und Transparenz in der Branche fördern und Bauherren zusätzliche Entscheidungskriterien bei der Vergabe von Aufträgen in die Hand legen. Denn sie können so sicher sein, dass nicht nur Mindestlöhne bezahlt, sondern auch alle sozialen Komponenten einer modernen Unternehmenskultur gepflegt werden.

www.holzbau-plus.ch